
Die Verwaltung informiert, dass die noch offenen Fragen aus der schriftlichen 

Anfrage der Pfarreiengemeinschaft aus der letzten JHA-Sitzung (F/2020/0089) in 
einem gemeinsamen Gespräch geklärt werden konnten. 

 


